
Protokoll 

 

ADFC Mitgliederversammlung OG Isernhagen am 28. 2. 2024 

 

Tagesordnung/Präsentation: 

(Vielen Dank, lieber Gerhard, für die Präsentation) 

          

Teilnehmer: Gerhard Bargsten, Ulf Preuschoff, Michaela Köneke, Antje 
Schenke, Marion Burchard, Arne Grävemeyer, Siegfrid Lemke, Heidrun 
Lemke, Jürgen Helm, Volker Reemts 

Gast: Annette Teubert 

 

Mitgliederversammlu

ng (28.02.24).ppt  

 

Rechenschaftsbericht (Volker):  

Nach der Begrüßung erfolgte der Rechenschaftsbericht des Vorstands über 
die leicht positive Entwicklung der Mitgliederzahl und der Vergleich der 
Mitgliederzahlen unserer Ortsgruppen, siehe Präsentation. Danach 
präsentierte Volker den Kassenbericht. Nach dem Anfangsbestand 2022 
ergab sich durch die Einnahmen/Ausgaben 2022/2023 ein 
Überweisungsbetrag von 148,69 auf das Geschäftskonto des ADFC Region 
Hannover.  

Volker gibt das Amt des Kassenwarts und die Führung der Mitgliederliste an 
Arne ab. Die Ortsgruppe dankt ihm für seine langjährige erfolgreiche 
Tätigkeit. Arne übernimmt auch seine Funktion als Stadtradelkäpitän. 

 

Tourenprogramm (Gerhard): 

Gerhard präsentierte die gefahrenen Tages- und Feierabendtouren 2023. 
Fünf Feierabendtouren sind wegen schlechten Wetters ausgefallen, 20 



konnten durchgeführt werden, ebenso die fünf Tagestouren. Die 
Tagestouren können voraussichtlich auch 2024 durchgeführt werden und 
werden rechtzeitig kommuniziert.  

Für die Feierabendtouren konnten trotz aller Bemühungen keine neuen 
Tourenleiter gewonnen werden und nach dem Rücktritt von 2 von 3 
Tourenleitern können die Feierabendtouren nicht mehr regelmäßig 
angeboten werden. Wir bemühen uns weiter um eine Lösung.  

 

Infostände, Codierungen, Aktionen: Siehe Präsentation. Besonders zu 
erwähnen sind noch der Widerstand gegen die Sperrung des Radwegs von 
NB nach Isernhagen Süd entlang der Prüssentrift (@Ulf: Photo an Annette) 
und gegen die Wartehäuschen mitten auf dem Rad/Fußweg in Awb. In 
beiden Fällen haben sich die zuständigen Behörden (Land bzw Region) 
nicht bewegt. 

 

Entlastung der Sprecher und Beisitzer: Einstimmig 

 

Wahl Sprecher, stellvertretender Sprecher, Kassenwart und Beisitzer: 

Einstimmig gewählt wurden Ulf (Sprecher), Gerhard (Stellvertretender 
Sprecher), Arne (Kassenwart), Marion und Jürgen (Beisitzer). Die Beisitzer 
sollen in Zukunft besser eingebunden werden in die Vereinsarbeit, z. B. 
Runder Tisch Radverkehr. 

 

Planung 2024: Infostände, Codierungen, Aktionen (Alle): 

 

Feierabendtouren: Nicht mehr regelmäßig jeden Donnerstag, sondern 
nach Verabredung und Kommunikation in der Whats App Gruppe bzw. im 
Internet. 

Ganztagestouren: Mai bis September, monatlich, Ankündigung in der 
Presse und auf unserer Homepage. 

Radlertreff: jeden 4. Mittwoch im Monat um 19 Uhr in der Buhr’schen 
Stiftung in NB. 



Stadtradeln: Vom 26. 5. bis 16.6. Bitte um zahlreiche Teilnahme, auch an 
der Auftaktsternfahrt. Unser Kapitän ist diesmal Arne. 

Kodier-Aktion: Am 30. Mai von 14 bis 16 Uhr, Marktplatz Awb, wieder in 
Zusammenarbeit mit der Polizei, Frau Schneider, und dem Rathaus, Frau 
Theunert. Ein oder zwei Helfer werden noch gesucht und können sich bei 
mir melden. 

Moorfest Awb: 16. bis 18. August. ADFC Infostand geplant. 

7 Dörfer Tour: Hoffentlich klappt es 2024! Die erste vorbereitende Sitzung 
ist für den 13. März geplant. Teilnehmer vom ADFC: Arne und Ulf 

Verkehrspolitik: Der „Runde Tisch Radverkehr“ ist wieder etabliert 
worden. Eine erste Sitzung fand Ende 2023 in Gegenwart von Bürgermeister 
Tim Mithöfer statt.  

Teilnahme am EU LEADER Projekt, das Budget wurde auf EU Ebene 
inzwischen bewilligt. Ein gemeinsamer Projektvorschlag der ADFC 
Ortsgruppen wurde von Burgwedel vorgebracht.  

Rennrad, MTB: Keine Aktivitäten, das macht der RTC Altwarmbüchen. 

Aktuelle Baustellen: Die Langzeitthemen „Pfad der Menschenrechte“, 
„Alter Postweg“, A7 Querung und die Baustellen in Isernhagen wurden von 
Gerhard zusammengefasst, siehe Präsentation. 

 

 

 

Ulf Preuschoff 

(ADFC OG Isernhagen) 

 


